



ももぐみ だより

令和5年1月30日

国立保育園

2歳児クラス

2月号

寒さがまた一段と増す時期となりました。子ども達はひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだり、小さな体で季節を感じながら過ごしています。感染症や風邪などの予防に気を配りながら元気に過ごしたいと思います。

今月のわらい

- ・進級することに少しずつ期待をもちながら、身の回りのことを進んでしようとする。
- ・友だちとごっこ遊びや簡単なルールのある遊びを楽しむ。



お正月あそび

手作りの凧揚げやコマ、羽根つきやカルタなどの伝承遊びを楽しんでいます。

カルタでは札が取れると嬉しそうにしたり、お気に入りの札が取れなくて悔しい思いをしたり、取った札を友だちにプレゼントする姿なども見られます。ルールのある遊びも少しずつ理解しながら楽しめるようにしていきたいです。



今月は1名のお友だちが3歳のお誕生日を迎えます。

おたんじょうび おめでとう！！



ふゆ、みつけたよ

園庭遊びのある日、どんぐり氷を作ろうと容器にどんぐりと水を入れて置いておきました。覚えている子もいて、「氷は？」と様子を何回か見るものの、水のままだったり蒸発してどんぐりだけになっている事もありましたが、.. ついに氷ができていました！！

「つめた〜い」と言いながらも喜んで手にしていました。だんだん溶けてくると、「小さくなってきたよ」「なんで小さくなっちゃったの？」

「こおりだからじゃない？」

という会話も聞こえてきました。

冬でしか感じられない

自然現象や感触を、一緒に

楽しんでいきたいです。



先日の懇談会では、お子さんのご家庭での様子をお聞きしたり、成長した姿を共有できる有意義な時間となりました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございます。ご欠席の保護者の方は何かありましたら送迎時などいつでも気軽にお声掛けください。会の中で話題になった『おすすめのお出掛けスポット』をご紹介します！

【虫やどんぐりなど自然がいっぱい部門】

エックス山、昭和記念公園、ママ下湧水、根川(柴崎体育館前)、諏訪の森公園、北第一公園

【子どもと一緒に大人も楽しめる部門】

ディズニー、グリーンスプリングスの恐竜イベント
☆素敵な場所をたくさん教えていただきました。

是非行ってみてくださいね!